
 

 

 



 

 

 

7- Se respondeu SIM na pergunta anterior. Quais equipamentos e quantos? 

Monitores 

Monitores 

Bomba infusão realocadas do próprio hospital, monitores 20 Novos 



Equipamentos disponíveis em outras unidades como CC podem ter uso cedido 

(aparelhos de anestesia, bombas, monitores) 

Mais de 40 

não tenho esses números, mas todos os leitos estão equipados 

Monitor e bombas, não sei o numero 

15a20 

Bombas e monitores para cada leito aberto (1 de cada para cada) 

não sei 

 

 

 



 

 

 



 

15. Você avalia que o número de profissionais da saúde contratados foi o suficiente? 

Comente abaixo: 

Sim 

Não, número não é sinônimo de qualidade, não adianta contratação de mão de obra 

não qualificada, o serviço torna-se duas vezes mais lento e custoso. 

Estamos sobrecarregados, não profissionais com treinamento disponível no mercado. 

Nao, ha sobrecarga de trabalho 

Não 

Não, falta profissional qualificado 

Não. Difícil profissionais com qualidade técnica ou experiência, falta no mercado 

Desconheo o modelo de ñcontratoò dos demais profissionais. Presto servio por 

plantão e produção, sem vínculo empregatício. Quadro médico não supre a demanda. 

Enfermagem é insuficiente Também. 

até o momento me parece que sim 

Parcialmente 

Parece ser 

Faltam intensivistas. A escala é limitada a poucos médicos, principalmente devido ao 

pedido da CCIH em limitar esse número (no HU), sobrecarregando os médicos lá 

alocados, mesmo que involuntariamente. O ambiente é hostil e deixa até os mais 

acostumados surtados. 

não 

 



 

17. Gostaria de comentar algo sobre os EPIs? 

Não 

Nao 

Aumento de preços absurdo 

não 

Não são pessoais, mas rotativos 

 

 



 

 

 



 

 

 


